

* TEMOIGNAGES *

Paroles de femmes qui ont participé à plusieurs cercles

« Le cercle a été une révélation. C'est un espace précieux où chaque femme a sa place. Le cercle, lieu sacré, magique et intense. Le cercle, moment intime où chaque femme témoigne de son histoire, ses blessures, ses doutes, ses peurs, ses joies. C'est pour moi un besoin vital, une vraie rencontre entre femmes, un cercle d'amour et de partage. Mais aussi une reconnexion avec soi et sa féminité. Je remercie Constance pour sa bienveillance, sa clairvoyance et son écoute. »

Nathalie

« J'encourage toutes les femmes à rejoindre un cercle ! A chaque cercle c'est une abondance d'énergies, d'amour, de richesses, d'émotions, de reconnexion à soi, de bienveillance envers soi et les autres femmes. C'est une source de joie lorsque je retrouve les sœurs de notre cercle, car, entre nous toutes, la connexion s'est établie très vite il y a presque deux ans, et il nous est apparu évident que nous devions poursuivre cette belle aventure toutes ensemble, accompagnées par Constance.

Constance est là pour nous guider, nous accompagner, nous encourager avec douceur et bienveillance, elle est parfaitement à sa place en tant que gardienne de notre cercle.

Elle nous invite à participer à différents rituels liés à la saison du cercle. Cela m'aide à chaque fois à passer une étape dans mon cheminement intérieur et à honorer la femme que je suis, d'être pleine de gratitude envers moi. Je me sens de plus en plus épanouie en tant que femme et je sais que l'énergie des cercles et l'enseignement de Constance y contribuent énormément. »

Sabrina

« Le cercle de femmes, A NE PAS MANQUER, on apprend beaucoup sur soi et sur les autres et donc on évolue, on vit des moments formidables et de belles émotions, on crée un lien très fort avec nos sœurs qui sont forcément de belles femmes, nos week-ends se passent dans la joie, la bonne humeur et la bienveillance. Bien sûr tout ceci grâce à Constance qui est la force, le pilier de ce cercle. »

Colette

« J'ai trouvé dans ce cercle beaucoup d'écoute et de bienveillance. La parole est posée en toute confiance, sans jugement. Écouter d'autres femmes est rassurant. Je ne suis plus seule. Cela me donne beaucoup de force. Il circule dans notre cercle beaucoup de tendresse, de soutien et de joie. Parler de nos vies m'ouvre les yeux sur mes réels besoins et sentir la force de ce cercle m'aide à trouver les moyens de les satisfaire.

Il émane de ce cercle un sentiment d'union et une énergie incomparables. Je n'ai trouvé cela nulle part ailleurs, même auprès de mes amies les plus proches. Cette relation est bien particulière.

Constance nous guide sur notre chemin de vie et organise parfaitement ces cercles. »
Véronique

« Le cercle de femmes est un espace sacré où je vais me reconnecter à moi-même et aux autres femmes. C'est vivre un moment privilégié pour soi, en dehors de l'agitation du quotidien. Par l'écoute, le partage et la bienveillance, je retrouve mon féminin sacré ; cela me permet d'être plus forte dans la vie.

Un immense merci à Constance qui crée la magie du cercle et nous guide sur les chemins de la découverte. »

Ursula

« Depuis que j'ai goûté à un premier cercle de femmes, je n'envisageais pas de pouvoir m'arrêter. Celui-ci m'a tellement nourrie, gratifiée, projetée, guérie, illuminée, élevée... Une puissance tellement intense, qu'aujourd'hui ce nouveau chemin d'appartenir à un cercle de femmes chaque trimestre fait partie de ma vie ! Chaque femme du cercle est belle et merveilleuse, et apporte toute sa gratitude, sa bienveillance, sa vibration, son pouvoir féminin sacré, son âme puissante qui rayonne en nous toutes, et le mot est peut-être fort, mais pour moi, ce pouvoir féminin est réellement magique.

Dans mon idéal, chaque femme devrait appartenir à son cercle pour célébrer son féminin et faire résonner cette sororité entre femmes. L'écoute de chacune d'entre elles est tellement précieuse que c'est pour moi une vraie thérapie à chaque saison. »

Marine